

Admite AMLO inseguridad y no aparecen migrantes

REFORMA / STAFF

Tras del plagio masivo de migrantes en la carretera de San Luis Potosí a Nuevo León, el Presidente López Obrador aconsejó a estos grupos mejor no cruzar México para evitar ser víctimas de criminales y “polleros”.

AMLO lanzó la recomendación al ser cuestionado por el secuestro de 50 migrantes y 2 choferes la madrugada del lunes en la “ruta del terror” en Matehuala.

“Hay bandas que secuestran, por eso el llamamiento a los hermanos migrantes que no se dejen engañar, manipular por traficantes, por coyotes, polleros, que les dicen que si consiguen 5, 6, 8 mil dólares los van a poner en EU, pero tienen que atravesar por México, corren muchos riesgos”, expresó.

Y mientras los migrantes

siguen desaparecidos, las autoridades prefirieron deslindarse de que los delitos hayan ocurrido en sus territorios.

En el caso de SLP, el vocero de Seguridad, Miguel Ángel Gallegos, acusó al Gobierno de Nuevo León de mentir, al asegurar que los plagios no ocurrieron en territorio potosino. Además urgió a la Federación a inhibir este tipo de delitos.

“Definitivamente tienen que asumir su responsabilidad (FGR, GN y Ejército) y deberían de demostrar con resultados para inhibir este tipo de delitos (...) que cada quien asuma su responsabilidad”, dijo.

En NL, Gerardo Palacios, titular de Seguridad, respondió que, con datos de GN, se verificó que el secuestro de migrantes fue en SLP.



Piden usar aplicación de EU

ROLANDO HERRERA

El plagio de 50 extranjeros en San Luis Potosí evidencia la necesidad de que los migrantes utilicen las vías regulares que Estados Unidos ha abierto para llegar a ese país y eviten los riesgos de hacerlo de forma clandestina, consideró el Canciller Marcelo Ebrard.

Entrevistado tras entrar en Naucalpan, Edomex, el primer pasaporte no binario, dijo que la Administración Biden ha habilitado más de medio millón de permisos a través de la aplicación CBP One para que centroamericanos y sudamericanos puedan llegar de manera regulada.

“Hay 885 mil posibilidades (visas), bueno, descontando 360 (mil) de mexicanas y mexicanos, que ya el Gobierno de EU estableció para que lo puedas hacer (migrar) de una manera documentada y desde tu país con una aplicación que se llama CBP One y que no hay ninguna necesidad de que caigas en manos de gentes que te cobran 7 mil dólares”, indicó.

El programa, detalló, contempla 360 mil permisos para Cuba, Nicaragua, Venezuela y Haití, así como 164 mil para Guatemala, Honduras y El Salvador.

El pasado lunes, integrantes del crimen organizado interceptaron un autobús en el que viajaban 50 migrantes cuando circulaba por la Carretera 57, en el tramo que va de Matehuala a Doctor Arroyo. Un grupo de nueve extranjeros logró escapar.

Ebrard dijo que supo del caso por la información que se dio a conocer en el Gabinete de Seguridad, pero aún

se desconoce la nacionalidad de las víctimas y no se ha hecho contacto con ninguna representación diplomática.

“Esto es una búsqueda en el interior de México y, por supuesto, es parte del afán del Gobierno de México de impedir que esto siga sucediendo, de los riesgos que corre la gente. Ojalá y las autoridades puedan pronto dar con su naradero”, señaló.

